



Gedankengang mit Widmer-Schlumpf

ILANZ Diese Woche steht beim «Ilanzer Sommer» das Thema Frieden im Fokus. Ein Teil der Veranstaltungsreihe sind die sogenannten Gedankengänge: Spaziergänge rund um Ilanz, bei denen sich jeweils zwei bekannten Persönlichkeiten austauschen. Den Auftakt haben am vergangenen Montagabend alt Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf aus Felsberg und Lea Suter, Präsidentin des Forums für Friedenskultur, gemacht. Die beiden Frauen haben sich dabei über Zivilcourage, Gesprächskultur und Konfliktbewältigung unterhalten. Dabei lautete die Kernfrage: «Ist die Schweiz eine Friedensnation?» (JOD)